



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

coût du travail

Question écrite n° 2401

Texte de la question

M. Jean-Jacques Candelier interroge M. le Premier ministre sur sa conception du « coût » du travail. À l'ouverture de la conférence sociale, le Président de la République a pointé des « rigidités dans la structure des coûts du travail » pour expliquer la désindustrialisation de la France. Il lui demande si le Gouvernement compte proposer l'abaissement du coût du travail ou s'il compte au contraire réduire drastiquement le coût du capital (charges d'intérêts payés aux banques et les dividendes versés aux actionnaires) et remettre en cause le libéralisme des G 8, G 20 et de l'Union européenne, pour protéger nos industries exposées à la compétition internationale et réguler nos échanges.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Jacques Candelier](#)

Circonscription : Nord (16^e circonscription) - Gauche démocrate et républicaine

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 2401

Rubrique : Travail

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [31 juillet 2012](#), page 4515

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)